



ASSOCIATION DES AMIS DU Pr MWENDANGA POUR LE DEVELOPPEMENT RURAL

AMD

PROCES-VERBAL N°001/2018 REUNION EXTRAORDINAIRE DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'ASSOCIATION DES AMIS DU PR MWENDANGA POUR LE DEVELOPPEMENT RURAL AMD DU 11 AOUT 2018

L'an deux mil dix-huit, le onzième jour du mois d'août, l'Assemblée générale de l'Association des Amis du Pr Mwendanga pour le Développement rural « AMD » en sigle s'est réunie de manière extraordinaire au tour de son Président du Conseil d'Administration à son siège national situé sur l'avenue MWAMBA n°8, commune de Ngaliema.

Cinq (5) points ont été inscrits à l'ordre du jour, à savoir :

1. De la lecture explicative de statuts et règlements intérieurs ;
2. De l'état d'avancement du processus administratif ;
3. Des activités réalisées et perspectives d'avenir;
4. De la restructuration du Conseil d'Administration et des Commissaires au Compte ;
5. Des divers.

I. De la lecture explicative de statuts et règlement intérieur de l'AMD.

Après l'exécution de l'hymne national et la présentation individuelle des membres de l'AMD, son Président, le Professeur MWENDANGA MUSENGO Désiré-Salomon a pris les documents dont les statuts et règlement intérieur, a fait la lecture expliquée, mot à mot auprès de l'Assemblée Générale. Dans sa lecture, le Président s'est appesantit sur les objectifs de l'AMD pour une bonne compréhension de tous les participants. Ainsi, l'AMD poursuit les buts suivants :

- Mener les actions de lutte contre la vulnérabilité des populations rurales afin de diminuer l'exode rurale ;
- Promouvoir l'éveil de la conscience collective pour le développement en milieu rural ;
- Promouvoir et protéger l'environnement dans la lutte contre la dégradation du sol, des eaux et des forêts ;
- Impliquer la population locale ou riveraine dans la planification, l'élaboration et l'exécution des politiques environnementales pour un

- développement durable ;
- Renforcer le pouvoir d'action des populations locales, riveraines et autochtones dans les domaines de la vie sociale, économique, agropastorale, agroforesterie, micro-barrages hydroélectrique, assainissement, santé publique, énergie renouvelable, environnementale, l'agriculture, pêche et élevage.

Par la même occasion, le Président a donné l'explication du logo de l'AMD :



Des personnes (M+ ● [tête]), unies par l'amitié (œur :G) pour le développement (D). Ceci symbolise l'unité : les amis sont nombreux autour d'une seule personne, mais ayant une même vision et se tiennent mutuellement main dans la main.

II. De l'état d'avancement du processus

L'AMD est une Association Sans But Lucratif qui existe depuis 5 ans Elle obtint l'avis favorable et fonctionnement en date du 30/07/2018 par l'Arrêté Ministériel N°067/MINIDER/BBJ/ONG-ASBL/2018 du 30/07/2018 portant avis favorable valant autorisation provisoire de fonctionnement à « l'Association des Amis du Pr Mwendanga pour le Développement rural » en sigle « A.M.D. » ONG-ASBL. Il détient pour le moment d'autres documents administratifs ci-dessous :

1. Le contrat de partenariat N°10/2113/SG/DR/2018 signé le 19/09/2018 avec le Ministère du Développement rural.

III. Des activités réalisées et perspectives d'avenir

AMD, poursuivant son processus du développement rural, a déjà réalisé les activités suivantes :

- Appui à la Chapelle catholique d'Irambira de la Paroisse Notre Dame de la Divine Providence de Birava située dans le Territoire de Kabare, Groupement de Lugendo pour les travaux de finissage de sa nouvelle église avec une somme de dollars américains cinq mille (USD 5 000) au mois

d'Avril/2018. L'inauguration est prévue en date du 29/08/2018 et l'AMD est invitée.

Des perspectives d'avenir :

- Un projet en cours en partenariat avec le gouvernement chinois, AMD par sa branche de plaidoirie, bénéficie d'un équipement de postes téléviseurs avec panneaux solaires et rétroprojecteurs pour 11 villages de la province du Sud-Kivu parmi 10 000 villages africains. Le Président organisera sa remise officielle à la population du Sud-Kivu en date du 28 Août 2018 à la paroisse de Birava ;
- Dans sa branche toujours de plaidoirie, AMD se propose de signer des partenariats avec les partis politiques du pays pouvant avoir des objectifs relatifs aux siens, dans le but de faciliter l'appui à ses plaidoyers qui seront formulés au bénéfice de la population. Une première expérience de partenariat se réalisera avec l'Alliance des Forces Démocratiques du Congo, « AFDC » en sigle. Ce choix est motivé par le fait que ce parti a pour logo, LA HOUÉ et AMD poursuit comme visée, le Développement rural. Pour raison de commodité, il a été dit que l'AMD ne peut pas contracter le partenariat avec deux partis politiques à la fois. Ainsi, une cérémonie d'adhésion massive à l'AFDC est prévue ce jeudi le 16 août 2018 à 10h30' au siège du Secrétariat Général du parti situé en diagonal de la Cathédrale Notre Dame du Congo ;
- Comme l'AMD mène ses actions au bénéfice de la nation, le Conseil d'Administration va devoir mener des démarches auprès du gouvernement afin de négocier d'émerger sur le Budget annexe de celui-ci ;
- Pour sa visibilité et permettre au monde de découvrir l'AMD, un besoin d'avoir un site web se crée.

IV. De la restructuration du Conseil d'Administration et des Commissaires au Compte

L'Assemblée Générale de l'AMD se réunit *une (1) fois par an, ce, la dernière semaine du mois de janvier*. Elle ne peut siéger que si le un tiers (1/3) des membres sont présents. Celle-ci ne peut être convoquée de manière extraordinaire par le Conseil d'Administration que lorsqu'il y a urgence, comme tel est le cas de celle de ce jour.

Ainsi, le Président, dans le souci de garder l'équipe complète, a soulevé le cas des irrégularités dans les membres du Conseil d'Administration et des Commissaires au compte. Ainsi, en s'appuyant aux articles 9, 10 et 11 des statuts

de l'ONG AMD, il faillait donc combler les vides créés par des départs volontaires. Il ne restait donc que quatre (4) membres actifs au Conseil d'Administration. En exécution de l'article 7 des mêmes statuts, un Comité du Conseil d'Administration provisoire a été voté en remplacement des membres partis par les nouveaux devant faire fonctionner l'ONG jusqu'en Janvier 2019 d'où est prévue l'Assemblée Générale extraordinaire où devront se dérouler les élections du Comité de Conseil d'Administration.

Pour ce faire, il a été demandé au PCA, de prendre une décision portant révocation des membres du CA remplacés dans le Comité tel que stipulé aux articles 8 et 15 alinéa 4 du Règlement Intérieur de l'ONG AMD.

Il s'agit des personnes dont les noms et anciennes fonctions repris ci-dessous :

1. Monsieur MIFIA MULALA Anicet, Ex- Vice-Président ;
2. Monsieur MAFUTA ANDOS André, Ex- Administrateur ;
3. Madame SALAYUMU LUYABA Bijou, Ex- Relation Publique

Le Comité du Conseil d'Administration Provisoire se compose comme suit :

I. Conseil d'Administration

N°	NOMS	SEXÉ	FONCTIONS
1	MWENDANGA MUSENGO Désiré	M	Président
2	MWARABU ABIMANA Bavon	M	Vice-Président
3	CISHANGULA KASHONGWE Dismas	M	Secrétaire Général
4	Michelle JIANG YUANBIN	F	Trésorière
5	POLEPOLE LUSHOMBO Patient	M	Admin. Secrétaire
6	CIZA MUSENGO Herman	M	Admin. Trésorier
7	MASANDI NGOMA Joachim	M	Admin. Affaires Juridiques
8	CUBAKA KABWIKA Trésor	M	Admin. Relation Publique
9	OSHANJIRAOUNGU Ruben	M	Admin. Relation Publique
10	KALEMBO NDONGA Dora	F	Admin. Relation Publique

II. Commissaires au compte

N°	NOMS	SEXÉ	FONCTIONS
1	ZAHIGA RUKENGWA Jean-Baptiste	M	Commissaire au compte
2	AHILAYANE MOTENDE Aimé	M	Commissaire au compte
3	KANGOLINGOLI KUBALI André	M	Commissaire au compte

Les élections proprement dites du Comité sont prévues en janvier 2019.

V. Du divers

Dans les divers, il a été décidé ce qui suit :

- Dans le processus de l'adhésion massive à l'AFDC, chaque membre de l'AMD est prié de déposer une liste d'au moins 10 personnes pouvant faire partie de l'AMD et AFDC à la fois ;
- A l'Administrateur chargé de Secrétariat de concevoir un projet de carte de membre pour l'AMD, et de créer une page Facebook pour AMD ;
- Le groupe whatsapp de l'AMD existe déjà et sert d'outil d'échange et communication.

Pour clôturer, le Président a ainsi rappelé à l'Assemblée qu'il organise un voyage au Sud-Kivu dans la semaine du 20 août pour les deux cérémonies dont : l'inauguration de la nouvelle église de la chapelle d'Irambira et la Remise officielle des équipements de la télé satellite. Il a ensuite exhorté l'Assemblée de bien intérieuriser le symbole de notre Logo qui a le dessin d'un cœur. « Les amis doivent être Unis », dit-il.

Dix-neuf (19) personnes ont pris part à la réunion dont Seize (16) membres effectifs et trois (3) membres sympathisants.

Commencée à 16h00, la réunion a pris fin à 17h45'.

Ainsi fait à Kinshasa, le 11/08/2018

Ont été présents :

N°	NOMS	SEXÉ	FONCTIONS	SIGNATURES
1	Pr MWENDANGA MUSENGO Désiré	M	Président	
2	MWARABU ABIMANA Bavon	M	Vice-Président	
3	Michelle JIANG YUANBIN	F	Trésorière	
4	POLEPOLE LUSHOMBO Patient	M	Admin. Secrétaire	
5	MASANDI NGOMA Joachim	M	Admin. Juridique	
6	OSHANJIRAOLUNGU Ruben	M	Admin. Relation P.	
7	CUBAKA KABWIKA Trésor	M	Admin. Relation P.	
8	KALEMBO NDONGA Dora	F	Admin. Relation P.	
9	ZAHIGA RUKENGWA JB	M	Com. au Compte	
10	AHILAYANE MOTENDE Aimé	M	Com. au compte	

11	KANGOLINGOLI KUBALI André	M	Com. au compte	
12	NGAMAZITA KWETY JB	M	Membre	
13	KUZANWA RITA Carine	F	Membre	
14	KUZANWA OLAME Fabrice	F	Membre	
15	KABANGA NTITE Monique	F	Membre	
16	KIKA SHABANI Félicité	F	Membre	

